#### EN BREVE

#### LUCHA

### Merche García revalida su título cacional de grappling GI

L. M. La luchadora asturiana Merche García, de quince años, consiguió revalidar ayer su título de campeona de España de grappling GI en el torneo que se disputó en el Palacio de Deportes de Gijón. La joven deportista competía en la categoría sub 17, 'n la modalidad de menos de 65 kilos. La carrera de Merche García está siendo meteórica. A su corta edad ya es campeona del mundo de grappling y grappling



Merche García, en el centro del podio, tras ganar el torneo. E. C.

GI sub 15, así como campeona de España de sambo. Aunque la disciplina en la que más ha llamado la atención es en MMA (artes marciales mixtas). Merche García se proclamó campeona del

mundo sub 16 el pasado año en Abu Dhabi a pesar de que no podía competir en esta modalidad deportiva en España. Su sueño es llegar a ser profesional en este deporte. FÚTBOL

# El Sevilla denuncia la campaña de Madrid TV contra los árbitros

J. E. El Sevilla, que hoy (21.00) se medirá al Madrid en el Berbabéu, ha decidido pasar a la acción contra Real Madrid Televisión. El club hispalense ha sido el primero en denunciar ante el Comité de Competición de Federación Española el enésimo vídeo del canal oficial del conjunto blanco contra el estamento arbitral. En concreto el emitido sobre el colegiado Díaz de Mera, designado para dirigir el choque entre ambos conjuntos esta noche y que también hace referencia a González Fuertes, árbitro designado para el VAR.

RUGBY

# El Oviedo asegura la permanencia

A. FERNÁNDEZ. El Oviedo Rugby logró en San Sebastián un importante triunfo ante Bera Bera (8-21), con el que ratifica la permanencia en la División de Honor B. Fue un partido de claro dominio azul, sobre todo en la melé, que ya dejó encarrilado en la primer mitad, llegando al descanso con 3-12. Un triunfo con el que el XV del Oso se asegura de forma matemática su presencia en la segunda categoría del rugby nacional. De este modo, ekdomingo, los carbayones recibirán a La Única con los deberes hechos, pero con la intención de mantener la cuarta plaza.

# La eficacia del Fraga maniata al Telecable

#### **HOCKEY PATINES**

El conjunto aragonés supo jugar sus bazas y tuvo más efectividad ante las asturianas, que no encontraron el gol hasta la recta final

C. T. 1

GIJÓN. El Telecable no pudo festejar su reciente Copa Intercontinental con una victoria liguera ya que se encontró con un rival que tuvo más efectividad que las jugadoras de Natasha Lee, que, pese a mantener un mayor control delaratido ante el Fraga (4-2), no encontró el gol hasta la recta final del encuentro.

El equipo gijonés comenzaba muy bien el partido, sin sufrir apenas en defensa y realizando ataques con los que pronto encontraba las primeras ocasiones, pero no logró transformar ninguna de ellas y un disparo lejano del Fraga fue desviado por María Sanjurjo ..acia la portería sin que Fernanda Hidalgo tuviera tiempo de reaccionar.

El gol daba cierto impulso al conjunto aragonés, que comenzaba a llegar con más peligro al área asturiana. Vinyet Flix se internaba en el área para anotar el 2-0. A pesar del resultado adverso, el Telecable no bajaba los brazos y seguía presionando a sus rivales, tratando de no bajar la intensidad, pero no conseguía transformar ninguna de sus ocasiones. Y, ya en los minutos finales de la primera mitad, María Igualada veía la tarjeta azul, transformando María Sanjurjo la correspondiente falta directa en un nuevo gol, llegándose al descanso con 3-0 para las locales.

En la segunda mitad, el conjunto asturiano volvía a ser el equipo dominador, presionando además muy arriba a sus rivales, pero el Fraga se mostraba muy sólido en defensa y, cuando lograba salir de la presión, también generaba peligro. Precisamente una de ellas era culminada por Adriana Soto con el 4-0, que ponía las cosas muy difíciles para las de Natasha Lee, que no obstante continuaban buscando el gol a pesar de que el cansancio acumulado empezaba a hacerles mella.

Los minutos pasaban rápido y el gol asturiano llegaba a falta de siete minutos, cuando Marta Piquero recibía en el área y se re-



La entrenadora Natasha Lee, junto a Fernando Sierra. E. C.

#### FRAGA TELECABLE

2

Fraga: Anna Ferrer, Joana Xicota, Aina Arxe, Adriana Soto (2) y María Sanjurjo (2) - e.i.-Vinyet Flix, Adriana Gutiérrez, Teresa Payá.

Telecable: Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Nuria Almeida, Sara Roces (1) y Ana Catarina -e.i.- Marta Piquero (1), María Igualada y Angy Fernández.

Goles: 1-0: m. 6, María Sanjurjo. 2-0: m. 10, Vinyet Flix. 3-0: m. 22, María Sanjurjo. 4-0: m. 31, Adriana Soto. 4-1: m. 43, Marta Piquero. 4-2: m. 46, Sara Roces.

Árbitro: Guim Teixido. Mostró tarjeta azul a María Igualada y a Nuria Almeida.

volvía para batir a Anna Ferrer. El Telecable seguía remando y Sara Roces anotaba poco después, acercando un poco más la posibilidad de la remontada. Pero, cuando restaban dos minutos, el colegiado mostraba tarjeta azul a Nuria Almeida. La falta directa fue detenida por Fernanda Hidalgo, pero el tiempo restante el cuadro asturiano lo jugaba con inferioridad, lo que aprovechaba su rival para dejar correr el tiempo con posesiones largas y se llegaba al final con 4-2 en el marcador.

Aunque este resultado hace que el equipo aragonés supere en la clasificación al Telecable, las asturianas siguen manteniendo una cómoda ventaja respecto al quinto clasificado, que marca los puestos que darán derecho al 'play off' final por el título.

# La calidad del Torrejón se deja notar ante el Grupo

#### VOLEIBOI

c. r. r. El Grupo Covadonga de Superliga 2 Femenina recibió ayer al Torrejón en partido de la decimoséptima jornada de la competición, que se salvó con una clara derrota para las gijonesas (3-0).

El buen inicio visitante no dio epción al juego de las grupistas, que perdieron el primer set por 18-25. El partido continuó con la misma superioridad de las jugadoras visitantes, que se hicieron con facilidad con el segundo set por un claro 13-25. A las gijonesas les cotó meterse en el partido y volvieron a caer en el tercer set. En este caso, por 19-25. En definitiva, un irregular partido del Grupo, que, con 19 puntos, ocupa la mitad de la tabla.



Una acción del encuentro de ayer entre Grupo y Torrejón. PALOMA UCHA

## GRUPO COVADONGA

# TORREJÓN

Grupo: Paula Lorenzana, Laura Sowerby, Marin Blanco, Sara García, Claudia Cudeiro, Maria Martin -equipo inicial-, Ana Rodríguez, Fernández, Ariana Morán, Deva Álvarez, Elena Sommer, Cristina Cudeiro, Sofía Veiga y Lidia Arias.

Torrejón: Claudia López, Yvar Noumssi, Mäxima Álvarez, Alexan Madalina, Carla Martinelli, Sira Plaza -equipo inicial-, Paula Alfaro, Paul Esteban, Itziar Lacalle, N. Menéndez y E. Guzmán.

Parciales: 18.25, 13,25 y 19,25